

## Impresionante fiesta en honor a la Inmaculada

Efectivamente, impresionante es la palabra que describe el Solemne Novenario en honor a nuestra Patrona que se ha vivido en Herencia del 29 al 7 de diciembre. Unos días antes se habían distribuido por los establecimientos y locales del pueblo los carteles que anunciaban estos actos y que ha diseñado el estudio fotográfico de Punto y Coma de la localidad. Un bello cartel que en colores fríos, como el azul celeste y el blanco, consiguieron una perfecta conjunción poniendo en primer plano la figura de la Inmaculada Concepción.

El Novenario predicado por el joven sacerdote diocesano, párroco de Arenas de San Juan, D. Eduardo Guzmán López, ha ido enganando poco a poco a una gran cantidad de fieles que llenaron, cada tarde, el Templo parroquial. Su profundo conocimiento de la figura de Santa Teresa de Jesús, por quien estamos celebrando un año jubilar, llevado de su mano nos ha ido acercando a la Virgen como madre, patrona, alegre en el servicio, de grandísima hermosura y enseñándonos a agradecerle que Dios nos la diera como madre. Don Eduardo, a su vez, quedó admirado de la gran cantidad de fieles que cada noche llenaba el Templo.

Como años anteriores las novenas han estado marcadas por los signos, realidades y vivencias de nuestros barrios y sus gentes y preparadas por personas del mismo barrio, con razón se siente a la Inmaculada como única y verdadera patrona. A las 7 de la tarde se rezaba el rosario y la novena, y seguidamente se iniciaba la Eucaristía, que en estos días ha estado acompañado por el coro que sustituyó al que hacía algunos días había pedido una temporada de descanso. Respetando el devenir de los acontecimientos, miembros del Coro Jubilar asumieron con gran responsabilidad el acompañamiento musical en la novena y función.

El primer día de la novena el día 29, la Coral Polifónica "Mater Asumpta" de Manzanares acompañó musicalmente la eucaristía. Al terminar la santa Misa la Coral Polifónica ofreció un bellissimo concierto de música coral, patrocinado por el Ayuntamiento de Herencia,



que fue largamente aplaudido. El día 4, después de la novena, don Eduardo dio una charla en el salón parroquial sobre la Virgen María y Santa Teresa. Una hermosa catequesis que cautivo a todos los participantes. El día siguiente se presentaba la Junta Gestora de la hermandad de la Inmaculada Concepción, cuyos componentes fue aprobado por el Consejo Parroquial celebrado en el pasado mes de octubre. Esta Junta será la encargada de poner en marcha la nueva hermandad redactando sus estatutos, marcando los signos y símbolos de la misma y buscando los caminos para que, dentro de unos meses, sea una realidad.

El 6 de diciembre un numeroso grupo de jóvenes y el movimiento scout prepararon el día de los jóvenes con la animación litúrgica del Coro de la Parroquia de